
15/09/2022 21:49 SEI/UnB - 8473968 - Ata de Reunião

https://sei.unb.br/controlador.php?acao=documento_imprimir_web&acao_origem=arvore_visualizar&id_documento=9450317&infra_sistema=100… 1/2

 
ATA DA CENTÉSIMA (102ª) REUNIÃO DO COLEGIADO DO CURSO DE ARQUIVOLOGIA DA FACULDADE DE
CIÊNCIA DA INFORMAÇÃO (FCI), realizada no dia 25 de abril de 2022, pela Plataforma Teams, sob a
presidência da Profa. Angelica Alves da Cunha Marques, Presidente do Colegiado. A reunião teve   início
às 15h15, com a presença dos(as) professores(as): Cláudio Go�schalg Duque, Cynthia Roncaglio, Eliane
Braga de Oliveira, Georgete Medleg Rodrigues, Ive�e Kafure Muñoz, Lillian Maria Araujo de Rezende
Alvares, Renato Tarciso Barbosa de Sousa, Rogério Henrique de Araújo Junior e Shirley Carvalhêdo
Franco; da professora voluntária Maria  Albe� Vieira Vitoriano. Ausência jus�ficada: Darcilene Sena
Rezende (licença saúde) e Ká�a Isabelli Melo (afastamento para pós-doutorado). 1) Aprovação da pauta.
Deliberação: aprovada por unanimidade. 2) Aprovação da ata da 100ª  e 101ª reunião. Item adiado para o
final da reunião, quando se decidiu que as duas atas seriam enviadas por e-mail para todos os docentes,
para apreciação e aprovação antes da próxima reunião. 3) Ensalamento 2022/1. A profa. Angelica
explicou as demandas da oferta de disciplinas para o 2022/1 ainda pendentes e a necessidade de resolvê-
las imediatamente, tendo em vista o ensalamento das turmas. As possibilidades de oferta foram
discu�das e ajustadas a par�r da lista de oferta previamente enviada pela professora a todos os
docentes. A profa. Eliane ponderou que a oferta de disciplinas opta�vas deve ser por rodízio, de forma
que con�nue cobrindo as demandas das disciplinas obrigatórias e as necessidades de cada docente. A
profa. Shirley se disponibilizou a assumir a disciplina Conservação e Restauração de Documentos (e a sua
corresponde no currículo novo – Patrimônio, Preservação e Memória); a profa. Ká�a voltará a ministrar
Arquivo Intermediário (e a sua correspondente, Gestão Integrada de Documentos) e a profa. Eliane
sozinha oferecerá Estágio Supervisionado em Arquivos. Quando da contratação do(a) professor(a)
subs�tuto(a), a lista de oferta de disciplinas para o referido semestre (anexo) poderá ser alterada,
conforme os interesses do curso e dos professores. As professoras Cynthia, Lillian e Shirley, e o prof.
Renato manifestaram preferência por espaços na FCI. Deliberação: lista de oferta de disciplinas para o
2022/1 e ensalamento aprovados por unanimidade. 4) Requisição de visto para técnico em Arquivo (SEI
23106.031059/2022-81). A profa. Georgete foi desfavorável à solicitação de visto para a obtenção do
�tulo de Técnico em Arquivo da aluna do Curso de Arquivologia, Rafaela Caroline Rodrigues Juvêncio de
Oliveira, considerando: a legislação federal; não ter localizado nenhuma norma que fundamentasse o
deferimento da solicitação, na pesquisa que realizou nas normas da  Universidade de Brasília e nos sites
dos Ministérios da Economia e do Trabalho.  Deliberação: parecer aprovado por unanimidade. 5)
Reintegração. Interessado:   Francisco Mar�ns de Souza (SEI 23106.041413/2022-85). A profa. Lillian
emi�u parecer favorável à reintegração do discente,  levando em conta a Instrução nº 0002/2017 da
Câmara de Ensino de Graduação, bem como os úl�mos dois anos de pandemia, que podem ter
comprome�do o rendimento do aluno. Foi ques�onado o prazo para a solicitação da reintegração
(superior a dois anos) e a possibilidade de flexibilizá-lo em razão da pandemia do COVID-19. A relatora
comprometeu-se  a solicitar avaliação do DEG sobre a validade do prazo para a reintegração do discente. 
Deliberação: aprovado com uma abstenção. 6) A�vidades Complementares. 6.1. Interessado: Douglas
Pereira de Lima (SEI 23106.018783/2022-19).  O parecer do prof. André foi favorável à cessão de três
créditos referentes às a�vidades de ensino, cinco créditos vinculados às a�vidades de pesquisa e um
crédito rela�vo às a�vidades de extensão, perfazendo o  total de nove créditos, de acordo com a 
Resolução do Conselho da FCI/UNB 01/2022, do parecer dos Conselhos Nacional de Educação e de Ensino
Superior (CNE/CES) 492/2001 e do parecer do Conselho Nacional de Educação e de Ensino Superior
(CNE/CES) 1363/2001. A profa. Eliane lembrou que, de acordo com a regulamentação do DEG, não é
possível arredondar a pontuação para a concessão de créditos. Deliberação: parecer reprovado, com sete
votos contrários e uma abstenção. 6.2 Interessada: Ariel Cris�na de Oliveira Vieira (SEI
23106.007444/2022-15). O parecer da profa. Georgete foi favorável à concessão de quatro créditos.
Deliberação: aprovado por unanimidade. Observação: este subitem foi deliberado após o item 4, uma vez
que a relatora precisava se ausentar. 6.3) Interessada: Andréia dos Santos (SEI 23106.018301/2022-21).
Item re�rado de pauta. 7) Aproveitamento de disciplinas.  Interessado: Carlos Gomes de Jesus Júnior
(23106.035933/2022-59). Item re�rado de pauta. 8) Informes: a. Disciplinas  FCI0071 e FCI0128. A profa.
Angelica informou sobre a reunião que a coordenação teve com os discentes das duas turmas,
inicialmente sob responsabilidade da profa. Darcilene. A decisão conjunta foi de avaliar os alunos por
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seminários, que serão apresentados, a ela e à profa. Lillian, nos dias 2 e 4 de maio. b. Andamento do
concurso público para contratação de professor efe�vo.  A profa. Cynthia informou sobre o andamento
do processo, cujas alterações foram aprovadas na reunião anterior deste Colegiado e na úl�ma reunião
do Conselho da FCI. O processo deverá ser encaminhado à CPROV para con�nuidade do certame. c.
Andamento da seleção simplificada para  contratação de professor subs�tuto. Na ausência do prof.
Claudio, a profa. Angelica inteirou o Colegiado sobre o andamento da seleção simplificada, mencionando
que a  seleção está com inscrições abertas, e que a próxima etapa será a designação da banca
examinadora. d. Avaliação dos monitores no SIGAA. Rodolfo informou brevemente sobre a nova forma de
avaliação dos monitores, pelos docentes, até o dia 5 de maio. Comprometeu-se a enviar, por e-mail,
orientações a respeito. e. Eleições para direção da FCI. A professora Shirley leu a ata da comissão
cons�tuída para as eleições, sob sua presidência. Em seguida, as professoras Cynthia, Eliane, Shirley,
Ive�e e Angelica agradeceram os professores Renato e Rogério pela gestão da faculdade nos úl�mos anos
e cumprimentaram o prof. Renato por assumir a nova gestão. f. Férias do servidor  Rodolfo e do Prof.
André. A profa. Angelica informou que o prof. André estará novamente em férias, em maio, e que ela o
subs�tuirá nesse período. Rodolfo informou que estará em férias entre os dias 2 e 31 de maio, quando a
servidora Sebas�ana atenderá às demandas encaminhadas à secretaria. 

 

 

Profa. Angelica Alves da Cunha Marques 

Vice-coordenadora do Curso de Arquivologia

Documento assinado eletronicamente por Angelica Alves da Cunha Marques, Professor(a) de
Magistério Superior da Faculdade de Ciência da Informação, em 03/08/2022, às 21:25, conforme
horário oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de
Brasília.
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